



Filmvorführung „Welcome to Sodom – Dein Smartphone ist schon hier“

Was geschieht mit den alten Handys? Recycling vermutlich. So genau befassen sich die wenigsten damit.

„Sodom“ nennt man den Teil der ghanaischen Hauptstadt Accra, den nur jene betreten, die unbedingt müssen. Die Deponie von Agbogbloshie ist Endstation für Computer, Monitore und anderen Elektroschrott aus Europa und aller Welt. Rund 250.000 Tonnen ausranierte Computer, Smartphones, Drucker und andere Geräte aus einer weit entfernten, elektrifizierten und digitalisierten Welt gelangen Jahr für Jahr hierher.

02.02.2023, 19:00 Uhr

Begegnungsstätte Buddemeier,
Dorfstr. 19, Ladbergen

Eintritt frei!

Welcome to Sodom - ein Dokumentarfilm über eine Elektroschrottdeponie in Ghana, wo Menschen versuchen, sich aus dem Müll des Westens ein Leben aufzubauen.

Zeigen Sie, dass es anders geht. Bringen Sie Ihr altes Handy mit! Wir unterstützen die Handy Aktion-NRW. Mobiltelefone sind kleine Schatzkisten. Sie enthalten wertvolle Rohstoffe, die nicht in die Schublade oder den Hausmüll gehören. Für jedes alte Handy gibt es eine Fairtrade-Überraschung!

